

En un coup d'œil



Mener un projet motivant dans le cadre du PEAC

Un dispositif : « faire classe au musée »

Objectifs:

- favoriser la rencontre avec les œuvres du Louvre-Lens dans une découverte active pour tout public scolaire (école, collège, lycée).
- expérimenter diverses techniques pour une pratique artistique éclairante autour des œuvres du musée, de son architecture, du parc
- acquérir des connaissances au croisement des disciplines à réinvestir dans d'autres projets dans une dynamique d'enseignement.

Les grandes étapes

Ce dispositif permet aux élèves, en particulier pour les plus éloignés des structures culturelles, de vivre un temps-fort motivant, jalon de leur parcours artistique et culturel.

Pour permettre la prise d'autonomie des élèves dans un espace muséal sur un temps long, il s'agit de préparer sa journée en immersion :

- Mener un projet artistique, culturel, littéraire, scientifique dans la classe
- Intégrer un temps fort dans ce projet : une journée en autonomie au musée
- Composer le programme de cette journée avec l'équipe éducative (médiateur du musée, enseignant missionné)
- investir les lieux : la salle de classe, la salle-atelier, le parc, la scène, le centre de ressources, les salles d'exposition
- Concevoir ces différents temps de classe sur la journée : cours, atelier de pratique artistique, visites des expositions, projection ou spectacle...

pour m'aider

- Service éducation du Louvre-Lens : education@louvrelens.fr
- Enseignant missionné : cpd-louvre-lens@ac-lille.fr
- Brochure de l'offre éducation : https://www.louvrelens.fr/wp-content/uploads/2023/09/Brochure-education-2023-2024_5_Haute-definition.pdf

point de vigilance

aucun

article complet

Interview de 3 enseignantes de l'école Voltaire d'Arras et de 2 enseignantes de l'école Léo Lagrange de Liévin

